

Stéphanie se passionne pour le sexe des mouches

Combien de fois Stéphanie a-t-elle entendu : « Quel intérêt de travailler sur des mouches ? » La jeune femme sourit : « Nos travaux permettent de progresser dans le traitement des maladies génétiques, comprendre la stérilité chez l'humain... »

Stéphanie s'intéresse, entre autres, à ce qui se passe dans... les testicules de mouches. Celles-ci produisent des cellules souches. Sous l'impulsion de protéines différentes, elles se divisent en d'autres cellules souches, ou en cellules de spermatozoïdes.

Suite et source => ouest-france

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 16 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8950-stephanie-se-passionne-pour-sexe-mouches.html>